

# Juin -3- Grand Défi

Mardi 25 juin, nous sommes allés au Grand Défi avec toute l'école.



« J'ai préféré l'accrobranche parce que :

- J'ai vaincu ma peur, j'ai surmonté mes peurs,
- J'ai réussi les obstacles,
- Ça faisait peur,
- On est monté dans les arbres,
- J'aime bien grimper,
- On a fait des parcours durs !!

J'ai préféré la tyrolienne au-dessus de l'eau parce que :

- Elle était longue : 100m !!
- Ça m'a éclaboussé,
- C'était amusant,
- C'était la première fois que je le faisais et j'étais très fière de moi,
- On pouvait se tremper les pieds.

J'ai préféré l'orientation parce que :

- On a cherché des panneaux et c'était amusant. »